



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Se busca el diálogo y el consenso

El PP solicita una Junta de Portavoces extraordinaria para consensuar los proyectos del Plan Camps

Vinaròs 02-03-2009

El portavoz del Partido Popular de Vinaròs, Juan Bautista Juan, ha solicitado hoy una reunión extraordinaria y urgente de la Junta de Portavoces para iniciar el diálogo entre todos los partidos para consensuar los proyectos que se presenten al Plan Confianza de la Generalitat y que aportará a Vinaròs más de 5,6 millones de euros, más de 940 millones de las antiguas pesetas.

Juan señalaba que “en el Decreto-Ley y la Orden donde se regula el Plan Confianza se estipula hasta el 28 de abril los Ayuntamientos tienen tiempo de presentar sus proyectos. Pensamos que cuanto antes se presenten y se aprueben, antes podrán los vinarocenses ver esas realidades y por tanto queremos consensuar lo más rápidamente posible las obras que Vinaròs presentará al Plan Confianza del Presidente Camps”

Por ese motivo Juan solicitaba “que el Alcalde convoque de forma extraordinaria y urgente una Junta de Portavoces donde se consensuen los proyectos a presentar. Queremos colaborar y aportar nuestras ideas para que después entre los 4 partidos del Ayuntamiento se elijan los proyectos de futuro para Vinaròs.”

El portavoz popular destacaba que “es una inversión millonaria, casi 1.000 millones de las antiguas pesetas y por eso queremos aprovechar todo ese dinero en solucionar los verdaderos problemas de los vinarocenses”

Para finalizar Juan Bautista Juan afirmaba que “esperamos que esta vez el Alcalde no trate de marginar al Partido Popular como lo hizo con el Plan de Inversión Local. Por eso tendemos de nuevo la mano al equipo de gobierno para colaborar en conseguir lo mejor para Vinaròs. Lo hemos dicho en muchas ocasiones y hoy volvemos a repetirlo, el Partido Popular tiene la mano tendida para colaborar con el equipo de gobierno, tenemos la firme voluntad de arrimar el hombro y tenemos el compromiso con los ciudadanos de buscar única y exclusivamente por el bien de los ciudadanos. Por todo ello esperamos que Romeu y Balada entiendan que no tienen mayoría absoluta y que comprendan que 21 concejales tirando del carro en la misma dirección lo llevarán más lejos que si solamente tiran 10.”